



特別支援交流会（三川中 10月1日）

三川中学校区で特別支援学級に在籍する児童生徒が集まり交流会をしました。昨年度までは複数校も継続していきましたが、これからも開催と協議した結果、中学校区での目的は、人との関わ

特別支援学級交流会 三川中学校区の児童が交流しました

りを通して、コミュニケーションの力を育むことで一緒に活動したり、話したりしたおかげで、次第に打ち解け、みんなが笑顔になりました。「次が楽しめ」という声も聞かれ、参加した児童は満足していました。

頑張った小体会

さらに絆を強めることができました



小体会への出発前に激励される6年生（10月15日）

西山台



長崎市立
西山台小学校
文責 校長 伊藤

6年生が本校代表として小体会に出場しました。児童間の交流を深めながら、天気に左右されず、運動に親しむという目的を達成するため、今年から種目が大幅に見直されました。本校からは、プレルボール、フットフラングフットボール、フットボッケーの三種目にエントリーし、当日は全員が参加することになりました。

出発前は、児童玄関前に在校生が集まり、小体会選手を力強く応援しました。そのおかげで、6年生は緊張とやる気のスイッチが入り、表情が変わりました。

私はプレルボールに出場する児童の引率をしました。会場は県立総合体育館でした。結果は、2戦2敗でしたが、試合中はお互いに声をかけ合つたり、これまで作戦を確認し合つたりして、これまで練習してきたことを出し

私は6年生が本校代表として小体会に出場しました。児童間の交流を深めながら、天気に左右されず、運動に親しむという目的を達成するため、今年から種目が大幅に見直されました。本校からは、プレルボール、フットフラングフットボール、フットボッkeeの三種目にエントリーし、当日は全員が参加することになりました。

出発前は、児童玄関前に在校生が集まり、小体会選手を力強く応援しました。そのおかげで、6年生は緊張とやる気のスイッチが入り、表情が変わりました。

私はプレルボールに出場する児童の引率をしました。会場は県立総合体育館でした。結果は、2戦2敗でしたが、試合中はお互いに声をかけ合つたり、これまで作戦を確認し合つたりして、これまで練習してきたことを出し

【11月の主な行事】

- 3日（月）文化の日
- 4日（火）小音会出場学級激励会
- 10日（月）図書集会
- 12日（水）小音会
- 13日（木）薬物乱用防止教室（6年）
- 17日～19日宿泊学習（5年）
- 21日（金）授業参観（中学年）
- 24日（月）勤労感謝の日代休
- 26日（水）授業参観（低学年）
- 28日（金）授業参観（高学年）

切ろうとがんばることができます。他の種目も入賞する友達や担任と目標に向かって取り組む大きさを味わうことができました。ありがとうございました。他の種目も入賞する友達や担任と目標に向かって取り組む大きさを味わうこと

避難訓練（不審者）



9月29日、不審者が対応の避難訓練を実施しました。子どもたちの逃げ方よりも、私たち教職員の動き方を確認するこの担当の方からは、「いきかのお寿司」の合言葉の説明や捕まつた時の逃げ方について話を聞いていた

いきました。だきました。休日でも防犯ブザーを着用する等、自分の命は自分で守らせてください。

校長室から

先日、学校保健委員会を開催し、講師を招いて姿勢について学びました。肩甲骨を意識した体操のおかげで、気分爽快になりました。私は健康を維持するために、一日一万歩を目標にしています。校内巡回を4回、昼休みの運動場での児童の見守り、体育館を戸締りするついでのバスケットシューティングで達成できましたが、最近は座つての仕事が多く、達成できていません。できていないと気づいた日が動くチャンス！今日から姿勢よく歩きます。

【芋ほり】



10月5日（日）、育成協で育てていただいた芋を収穫しました。地域や保護者の方々、中学生や高校生も参加して、約1時間集中して芋を掘りました。今年は、顔の大きさもある芋をたくさん収穫することができました。収穫したものを調理して食べることは最大の喜びです。「天ぷら」「焼き芋」「大学芋」・・・子どもたちの頭の中は芋料理でいっぱいでした。育成協の皆様、ありがとうございました。

【三原庭園訪問】



10月10日（金）、3年生が三原庭園を訪問しました。3年生の総合的な学習では、「わが町西山台 じまん発見隊」というテーマで地域学習に取り組んでいます。今回おじゃました三原庭園には、毎日をお忙しくされている石原様がいらっしゃったので、直接お話をうかがうことができました。美しい庭園を見させていただき、子どもたちは「将来、ここで働きたい」と笑顔で言っていました。

【三世代交流祭】



10月19日（日）、西山台小学校区コミュニティ連絡協議会が主催し、三世代交流祭を開催しました。「西山台小学校区に住む子どもたちを笑顔にしたい」という思いで企画された地域行事です、当日は、上長崎小・西山台小プラスバンドの演奏で始まり、グランドゴルフ大会、ホールインワン大会、防災体験等、盛りだくさんの内容で、にぎわいました。



【スマイル集会】

やればできる体験と自信を持たせるために、スマイル集会に取り組んでいます。



3年生、2年生がすでに発表を終えています。みんなの前での出し物はとても緊張しますが、その緊張感を味わうことができるのでスマイル集会のよさです。